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今週のお祝い
夫人誕生祝： 2日 石部裕一君 4日足立日出男君
8日 林俊一君 20日永見吉平君 28日舩田正一君
30日面谷博紀君
結婚記念祝： 5日 小谷隆則君 19日 小谷維夫君

幹事報告
１．地区関係費（前期分）振込みお礼
２．9/4（日）会員増強・ロータリー財団合同セミナーの

案内 （倉吉未来中心）
３．10/9（日）地区大会記念テニス大会

（岡山県総合グラウンド内）
４．例会変更のお知らせ

鳥取中央RC 8/1（月）を8/5（金）へ夜間例会
ビジター受付あり（8/1）

米子南RC8/1（月）公式訪問 夜間例会
ビジター受付あり

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／尾沢三夫 ●幹事／永見吉平 ●会報／伊藤慎哉

出席報告
会員数78名

会長挨拶
皆生トライアスロンが無事終了し、これをめがけて

台風６号がやってきます。
女子サッカーのなでしこジャパンがワールドカッ

プ優勝し、沢さんが得点王とＭＶＰを獲得しました
が、サッカーにおける女子の地位が低く５％程度の
アップしかないそうです。また日本がスポーツで世
界一になるとルール改正が様々なスポーツで行わ
れてきました。今回は如何でしょうか？
私事ですが、月・火曜日と岐阜の自衛隊の視察

に行く予定でした。米子の自衛隊に輸送飛行機Ｃ
２が配備の予定となり騒音等のチェックをする予定
でしたがこの台風にてキャンセルとなりました。
最後になりますが、皆様にご報告が有ります。次

年度のガバナー補佐を当クラブから輩出する事と
なり、先週の元会長会にて杉原弘一郎君が選出さ
れました。皆様ご承諾を宜しくお願い致します。

今後の行事予定
8/3 臨時総会
8/12.13 阿南南RC例会参加＆交流
8/17 休会（定款第6条）
8/31 酒井ガバナー補佐訪問クラブ協議会
9/14 伊藤ガバナー公式訪問例会
9/28 観月夜間例会
10/16 中学生作文コンテスト表彰式

本日（7//20）のビジター

鳥取大学医学部学生2名



≪ プログラム ≫ 理事クラブ方針

会員増強・維持 井上賢明 理事
優秀なリーダーの方が揃っており、会員増強維持には豊島リーダー、

Ｒ情報の方は岩崎リーダーが着々と準備をされており、Ｒ情報の方は
この例会後に委員会を開催され一年間の計画を立てる事になっている
ようです。
私も一年間チャレンジ１００を目標にしてやってきましたが 達成は難し

かったわけですが、今年度も尾沢年度もチャレンジ１００を目指してやろうと云う事で、落第した
気持で一年間会員増強とＲ情報についても出来るだけの事をしようと思っています。
昨日松山南ＲＣの野球部の部長の小倉さんと話す機会が有り、来年の春松山南ＲＣの４０周

年記念でパネルディスカッションにて井上さん出てくれないか？と依頼を受けました。野球を通じ
て会員増強を図られているという事での依頼でした。
Ｒ情報の方は、元会長の吉岡会員、新納会員がいらっしゃいます、休まないで出てくるコツを、

安井会員にはたまに出て来るコツを教えて頂ければと思っています。要するに、米子東の活性
化にこの年度を盛り上げる様にしていきたいと考えています。一年間宜しくお願いいたします。

クラブ広報 上森英史 理事
今年クラブ奉仕担当理事をする事になりました上森です。宜しく

お願い致します。入会４年目で理事を仰せつかりました。
尾沢会長の三つの観点で「家族」「継続」「変化」で新しい事に

取り組んでいく方針です。
この委員会はドクター委員会で、第１回目の委員会では、ハード・
ソフト両面から内外に米子東ＲＣ活動の広報をして行く様に決まり
ました。その為にはバージョンアップをしたホームページに活動の広報と毎週の会報を毎月の
更新が、少しでも会員拡大とクラブ会員同士の横の繋がりに役立てる様にします。
広報・ＩＴの野坂リーダーは皆様に楽しく見て頂ける様なホームページにして行って頂きます。

雑誌委員会は小田リーダーが彼の素晴らしい人間力で先週早速楽しい雑誌紹介が有りました。
一年間宜しくお願い致します。
私事ですが、今回のトライアスロンでは、熱中症に成らないように気をつけていたのですが境

を折り返した辺りで水も受け付けない状態になりましたが、何とか４０２位と自己最高位となりま
した。

クラブ管理運営 佐田山有史 理事
今年度クラブ管理運営委員会の理事をさせて頂きます。基本方針と

いう事ですが前年度からの方針が急に変わる物では有りません。
土俵は一緒ですが、土俵のカラーが何であるかという事で、尾沢
会長の家族とか絆とかを特に強調しまいります。例会は勿論の事、
家族会、新入会員歓迎会、各種夜間例会等を通じ会員相互の交流が
一層深まる様に務める事を強調させて頂きます。
当クラブが姉妹提携をしている韓国の芸場ＲＣにメーキャップに行った事が有りますが、２０名

の例会が一つのテーブルを囲んで例会が進められていました。そこでは、直訳するとロータリー
の家族という言葉を盛んに使います。規模も性格も異なるロータリーですが、
ロータリーの家族と同じような意味を尾沢会長は伝えたいのではないかと思っています。
私は入会１６年目になります。尾沢会長と種田理事の紹介で入会させて頂きました。当時は選

ばれて入るというイメージでした。ロータリーで何かの価値を見出さなければ続きません。企業
のトップの方の運営手法を学ぶ事が出来ますし、利害関係が無くほっとする付き合いが出来る
事が、ロータリーがオアシスの様な場で有ると思います。こんな素晴らしい仲間がいて、こんな
素晴らしい事を教えて頂き、奮起しながら今日に至っています。
一年間、尾沢会長のもと家族であるロータリーの絆本当の意味でもう一度勉強して行きたいと

思っています。今後とも宜しくお願い致します。



奉仕プロジェクト 江原保 理事
今年度奉仕プロジェクトを担当させて頂きます江原でございます。

一年間宜しくお願い致します。
今年度の方針としては、ロータリーの理解を深めて頂くために、奉仕
活動に沢山の方が参加して頂く事です。例会のロータリーソングの
歌詞に「奉仕の理想に集いし友よ」という事ですので自分自身心に
誓った所です。
職業奉仕は西村リーダー、社会奉仕は松浪リーダー、新世代は小谷

隆則リーダー、インターアクトは長棟リーダー、国際奉仕は北沢リーダーと何れも相当な実力をお
持ちの方ばかりですので色々教えて頂きながら一年間遣って行きたいと思っています。
前半後半の２回位で、委員会の報告をプログラムでの写真を交えた発表を行い、行事に参加され
ていない方でも分かり参加の機運が高まる様にしていきます。
大きなイベントで有ります作文コンテストは既に動いていますし、皆様がお気軽に興味を持って

参加して頂く様に進んで行けばと思っています。また奉仕活動の写真を広報委員会に渡し、週報
やホームページに掲載させて頂きます。
至らぬ理事ではございますが全力で頑張って行きますので一年間宜しくお願い致します。

ロータリー財団 西上哲弘 理事
今年度Ｒ財団委員会の理事を仰せつかりました西上でございます。
私は昨年度米山委員会のリーダーを務めさせて頂きました。今年は
ステップアップをして理事の重責を感じています。
私は仕事上寄付を集められる方で、寄付を集める事はあまり無い

ですが、昨今景気の悪い折ですが心苦しいですけれど皆様ご協力
お願い致します。 Ｒ財団は石部リーダー、米山記念奨学会は荒川圭三

リーダーで、この委員会もドクター委員会で寄付を集めて参ります。
今年度もＲ財団の目標は昨年度と同様に一人１００ドル、米山記念奨学会は一人5000円を目

標に少しでも多く集めて行きたいです。2690地区は未来夢計画のパイロット地区となっておりま

して、新世代委員会の作文コンテストに補助金が頂ける事になっています。
この補助金の監督と財務管理をして報告書類保管が、私財団委員長の役割だそうです。

１０月に米山記念奨学会月間、１１月にＲ財団月間ですのでそこを中心に寄付集めを頑張って以
後も目標に達するまで頑張ろうと思いますので、何卒ご協力をお願い致します。


